

El pacto por el empleo de la cerámica participa en la Feria Destaca

CASTELLÓN

El Pacto Territorial por el Empleo de los Municipios Cerámicos y su Área de Influencia de la Provincia de Castellón participará en la cuarta edición de la Feria Destaca en ruta que tendrá lugar del 18 al 20 de octubre en l'Alcora. El Consorcio formará parte por primera vez de las instituciones, organismos y empresas que completan una programación formada por espacios informativos y divulgativos, conferencias y zonas de networking.

La primera Feria de Transferecia Científica, Tecnológica y de Innovación de la Comunidad Valenciana empezará el 18 de octubre a las 9.00 horas con una sesión inaugural en la que participarán el presidente de la Generalitat Valenciana, Carlos Mazón, la rectora Universitat Jaume I, Eva Alcón y el alcalde de l'Alcora y presidente del Pacto Cerámico, Samuel Falomir.

Desde la primera jornada, el equipo del Consorcio contará con un puesto informativo en el que dará a conocer a las personas asistentes los servicios gratuitos que presta a los municipios Consorciados y a su población con el objetivo de generar nuevas oportunidades en el territorio.